
셀 수 있는 
단수 명사

모음 소리로 
시작할 때

복수 명사

부정관사 
a와 an

✽부정(不定) =  정해지지 않음

 부정관사 a[an]은 셀 수 있는 단수 명사 앞에 와서, 정해지지 않은 ‘어느  

하나’를 나타낸다.

I am a dentist. 나는 치과의사이다. � They need a towel. 그들은 수건 한 개가 필요하다.

 a는 자음 소리로 시작하는 명사 앞에, an은 모음 소리(a, e, i, o, u)로 시작하는 

명사 앞에 쓴다.

a bag  a cat  a house  a rabbit  a woman
an ant  an egg  an iguana  an orange  an umbrella

 a[an]을 쓸 수 없는 경우

➊ 셀 수 있는 복수 명사 앞 : a books (×)  a dogs (×)

➋ 셀 수 없는 명사 앞 : a water (×)  a love (×)  a Korea (×)

08 a an a

셀 수 없는 명사

• u가 자음 소리가 날 경우 a를 씀

a uniform [유너폼]

a university [유니벌서티]

• h는 소리가 안 날 경우 그 뒤 철자에 따름

an hour [아우얼]

an honest man [아니스트]

Plus Tip
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